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日増しに秋の気配が深まってきましたね♪ 食欲の秋。いやいや〝スポーツの秋〟ですね!! 

さて、これまでの広報「Ｗｅ Aｒｅ スポ推」でスポーツ推進委員について、少しはご理 

解いただけたでしょうか？？ 

今回は、イベント時に参加者の方から、よくある質問を広報担当の上富３区中村と竹間沢 

１区松本が、自己紹介を交えながらお答えします。 
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上富３区 中村委員の紹介 
   

甲子園優勝…冗談です（松本さんごめんなさい、フットサルでよく足をつってもがいてます…）。 
僕は、お酒が好きで、血圧が高めなので、健康のために週に 1、2 回程度、体を動かすよ 

 うにしています。町民や近隣の皆さんと、何かの折に一緒にスポーツを楽しめたらと思います。                                            
 

 

竹間沢１区 松本委員の紹介 
 

         実は、私運動は苦手なんです（汗）小・中・高校と合唱部で、現在は三芳町の合唱団に所 

     属し、趣味は手芸やトールペイントと完全なインドア派 !! 

こんな私がスポ推に？不安でいっぱいでしたが、活動を通してスポーツの楽しさを知りま 

 した。私のように運動が苦手な人たちに「少しずつでもやれば出来る！楽しく健康になれるんだ！」 

ということを伝えていけたらと思っています。 

 あっ。好きなスポーツ選手はサッカー日本代表の原口元気選手です（息子の同級生）♪ 

 

 

 
 

プレイすることだけがスポーツではありません。得意不得意も関係ありません。 

スポーツを観戦することが好き、スポーツ選手の話を聞くことが好き。人それぞれ、様々 

な視点でのスポーツがあって良いと思います。 

私たちスポーツ推進委員は、スポーツ万能な人ばかりではありませんが『皆さんに寄り 

添ってサポートする』･･･そんな集団です（笑） 

 
 

スポーツ推進委員の方たちって、スポーツ万能集団なんですか？ 元○○の選手とか。 

上富３区の中村孝です。良い質問ですね！ 

スポーツを推進していく立場ですから、スポーツ万能に決まっているじゃないですか。

僕は高校の頃、野球部で甲子園優勝したのが良い思い出です。 

 

竹間沢１区の松本富美子です。 

中村くん!! 初耳だよ!!! 本当なの!? 

 

素朴な 。※よくある質問 

私たちは 集団です。 



 

 

 

 

 

「下記の３種目のうち、いくつご存知ですか？？」これらは、“ニュースポーツ”と呼ばれ、スポー

ツ・レクリエーションの一環として誰もが気軽に楽しむことを目的としたものです。 
 

◇６月３日（日） 終了 【会場:三芳町総合体育館】 

第１弾 ソフトバレーボール大会 
 

◆７月１日（日） 終了 【会場:三芳町総合体育館】 

第２弾 ラケットテニス大会 団体戦  

 

◆11 月 18 日（日）終了  【会場:三芳町総合体育館】 

第２弾  ラケットテニス大会 クラス別ペア戦   
 

◇８月 19 日（日） 終了 【会場:三芳町立三芳東中学校】 

第３弾  キンボール・親子ラケットテニス教室 

 

 

 

 

◆８月 19 日（日）ニュースポーツ教室 午前：キンボール教室 午後：親子ラケットテニス教室 

キンボール教室は、ここ数年で教室を開催するたびに上達し、ファンができるほどに…。親子ラ 

ケットテニス教室は、2回目の開催で、親子で一所懸命にプレイする姿は微笑ましかったです。 
 

◇９月９日（日）／11月４日（日） 

藤久保３区スポーツフェスティバル／藤久保連合（１～６区）スポーツ交流会 
行政区のイベント協力もしていますよ♪ 

写真左の藤久保 3区のスポーツフェスティバルでは 

「ペタンクコーナー」、写真右の藤久保連合スポー 

ツ交流会では区対抗「チャレンジ・ザ・スポーツ」 

の普及審判員として参加しました。 
 

◇９月 16 日（日）埼玉県スポーツ推進委員協議会 西部支部研修会 
三芳町が、埼玉県スポーツ推進委員協議会西部支部 22 市町村のスポーツ推進委員の研修会を企 

画・運営を行いました（会場：三芳町総合体育館）。 

数ヶ月も前から、打合せを行い〝チャレンジ・ザ・ゲ 

ーム〟という子どもから大人まで楽しめるスポーツ・ 

レクリエーションを 7 チームに分けて体験していただ 

きました。 

各チーム、初めは失敗していたのが、いつしか声を掛 

け合い、息を合わせて成功するようになり、笑顔が増 

えていきました。 

研修会の後は、情報交換会を開催し、各市町村の委員 

同士で一緒に鍋を囲み、親睦を深めました。 
 

※西部支部(入間・比企地区):東松山・坂戸・鶴ヶ島・川越・日高・飯能・狭山・入間・所沢・ふじみ野・富士見・三芳・小川・滑川・嵐山・吉見・ときがわ・鳩山・越生・川島・毛呂山・東秩父 

 

◆10 月７日（日）第 59回 町民体育祭 
ご存知でしたか？開会式での準備体操は、スポーツ推進委員が各区の前で体操していたのです！   

来年は記念すべき 60 回目です。今からもう楽しみです♪ 
 

◇11月 15日（木）～16日（金）全国スポーツ推進委員研究協議会 鹿児島大会 
全国のスポーツ推進委員が集結する研究大会が鹿児島にて開催され、三芳町からは 6名が参し 
ました。本大会での基調講演は、アテネ五輪女子 800m 自由形金メダリストの柴田亜衣さん。 

2 日目の分科会では「スポーツで輝く未来を元気に！」というテーマで討論を行いました。 

延泊し 3 日目は、観光も♪夕暮れの桜島の絶景から、指宿にも訪れ、 

鹿児島の大自然に触れることができた大変有意義な 3 日間でした。 

『とりあえず、やってみよう、行ってみようシリーズ』(主な年間行事) 

活動記録 


